

OBITUARIOS

Ramón García

Un fotógrafo cuyo objetivo fue testigo de la historia de Cartagena, su ciudad natal

El fotógrafo Ramón García falleció el domingo a los 93 años de edad, después de haber sido testigo e inmortalizar con su objetivo casi un siglo de imágenes de Cartagena y su historia, colaborando con diversos periódicos de la ciudad, según informaron fuentes municipales. El que fuera Cartagenero del Año 2007, decidió además este pasado año donar todo su archivo documental y fotográfico al Ayuntamiento de Cartagena, legado que se encuentra en el Archivo Municipal para su catalogación y conservación. La alcaldesa, Pilar Barreiro, en nombre de la corporación municipal ha hecho llegar sus condolencias a los familiares del "querido" fotógrafo "que tanto entusiasmo mostró siempre por las cosas de Cartagena". Ramón García Pérez nació en Cartagena en 1917, en el seno de una familia ligada a la cinematografía: su padre y sus tíos, los Hermanos García, fueron los primeros en traer el cine a Cartagena en el año 1897, proyectando películas en una barraca en el Paseo del Muelle, donde se alternaba la proyección cinematográfica con variedades. Aunque profesionalmente se formó como orfebre en una platería que había en el callejón de la calle de San Francis-

co, pudo más su afición a la fotografía en la que se inició a los 15 años de edad.

Como fotógrafo profesional empezó en el diario Línea, en el año 1960, colaborando con Carlos Valcárcel y Pascual García Mateos. Después pasó a ser colaborador de La Verdad y corresponsal de la agencia Europa Press.

En su haber tenía tres premios nacionales de periodismo gráfico, entre ellos uno correspondiente al reportaje que elaboró sobre incendio de Refinería a finales de los sesenta del pasado siglo y otro sobre un barco que colisionó en el puerto de Cartagena. También colaboró con el desaparecido periódico local El Noticiero de Cartagena. Su cámara captó a todos los personajes famosos que han visitado la ciudad de Cartagena y fue considerado como el decano de los reporteros gráficos.

Además, fue el principal impulsor de cuantos homenajes se han rendido en Cartagena al maestro Álvarez, creador del pasodoble Suspiros de España, y fue nombrado fotógrafo oficial de la Federación de Tropas y Legiones de Cartagineses y Romanos, recibiendo ya al final de sus días múltiples homenajes por su dilatada vida profesional.

Lhasa de Sena

Un cáncer de mama se lleva a la joven cantante estadounidense de country y jazz

La cantante mexicano-estadounidense Lhasa de Sena, de 37 años, que residía desde hace años en Canadá, falleció la noche del viernes, según anunció este domingo su representante.

"Un cáncer de mama que combatió con valentía y determinación durante 21 meses acabó con ella", indicó David-Etienne Savoie en un comunicado en nombre de la familia y amigos de la cantante. Lhasa de Sena falleció en su domicilio de Montreal el 1 de enero, poco antes de la medianoche, precisó.

Lhasa dio la vuelta al mundo con su primer álbum, "La llorona", cantado en español y publicado en 1997, una mezcla de canciones tradicionales latinoamericanas y textos originales para músicas que mezclan melopeas zingaras con sonidos propios del blues, country y rock. Nacida el 27 de septiembre de 1972 en Big Indian, Estado de Nueva York, de padre mexicano y madre estadounidense, Lhasa de Sena había optado por Montreal a los 19

años para lanzarse a hacer carrera con la música.

Escribía e interpretaba una música cálida, intimista, "nada de la memoria de una infancia itinerante, por carreteras de México y Estados Unidos", pone en su página de internet.

Después del éxito de "La llorona", se instaló más de dos años en ciudad francesa de Marsella para preparar su segundo álbum, "The living road", lanzado en Montreal en 2003, interpretado en español, francés e inglés, nuevo testimonio de sus orígenes dispares.

En 2009 publicó un tercer álbum, "Lhasa", y tenía programada una gira europea en otoño de 2009. Pero después de unos desplazamientos, sobre todo en Francia y Bélgica, la gira fue anulada porque la cantante sufría "un serio problema de salud desde hacía más de un año".

En 2005, Lhasa de Sena fue galardonada como "mejor artista de las Américas" en los Awards for World music de la BBC.

Monseñor Leon Yao Liang

Obispo chino perseguido y encarcelado por su gobierno dada su unión al Papa

El obispo auxiliar de Xiwanzi, en la provincia china de Hebei, monseñor Leon Yao Liang, falleció el pasado 30 de diciembre a los 87 años de edad, y que fue conocido por haber pasado 28 años entre la cárcel y campos de trabajos forzados al ser condenado por el Gobierno chino debido a su fidelidad al Papa y a la Iglesia católica. Todavía no se conoce cuándo se celebrará el entierro a causa de que la noticia de su muerte "está siendo fuertemente controlada por las autoridades chinas".

El obispo nació en 1923 en La ciudad de Gonghui, en el condado de Zhagbei. Fue ordenado sacerdote en 1946 y, tras ésta, le fueron encomendadas varias parroquias como coadjutor. Posteriormente, el régimen comunista limitó su trabajo pastoral en la región de Xiwanzi y subsistió culti-

vando hortalizas y vendiendo madera para hacer fuego. En 1956, fue obligado a entrar en un campo de trabajos forzados y, dos años después, condenado a cadena perpetua. Según detalla la fundación, "su crimen fue estar en comunión con el Papa y con la Iglesia católica universal". Finalmente, en 1984, fue puesto en libertad y en 2002 ordenado obispo por mandato del Vaticano. Entretanto, "The Cardinal Kung Foundation" también denuncia la desaparición de tres sacerdotes de la Iglesia católica clandestina (así es como se denomina a la que es fiel al Papa). Según detalla el presidente de esta institución, Joseph Kung, los religiosos habrían desaparecido en junio del pasado año, hecho que no se ha conocido hasta ayer.



IN MEMORIAM

Doña María Luisa Picklesimer Pardo

PROFESORA TITULAR
DEL DEPARTAMENTO DE FILOLOGÍA LATINA
DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS
DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

FALLECIÓ EL 3 DE ENERO DE 2010

El Rector de la Universidad de Granada, el Consejo de Gobierno y la Comunidad Universitaria Granadina se unen al dolor de sus familiares, compañeros y amigos por tan irreparable pérdida.

Granada, 5 de enero de 2009.



IN MEMORIAM

Doña María Luisa Picklesimer Pardo

PROFESORA TITULAR
DEL DEPARTAMENTO DE FILOLOGÍA LATINA
DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS
DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

FALLECIÓ EL 3 DE ENERO DE 2010

La Decana de la Facultad, la Junta de Centro, y la Comunidad Universitaria de la Facultad de Filosofía y Letras, se unen al dolor de sus familiares, compañeros y amigos por tan irreparable pérdida.

Granada, 5 de enero de 2009.

EL ROSTRO DE LA CALLE



DONATIVOS

"BBVA" cta. cte. nº 0182/5906/80/0209612839

"BSCH" cta. cte. nº 0048/2710/77/2814107477

Madrid 28008, Ferraz, 81. Tel. 91 455 17 20. Fax. 91 544 52 45.

Barcelona 08028, Gran Via Carlos III, 53. 3º 2ª. Tel. 93 491 49 34.

http://www.misionessalesianas.org e-mail: procura@misionessalesianas.org

Misiones Salesianas agradece la inserción gratuita de este comunicado